
令和元年度第１回たかまつ移住応援隊ミーティング  
参加者アンケートの結果について  

 

 令和元年度第１回たかまつ移住応援隊ミーティングに参加された、移

住サポーターの方へのアンケート調査の結果は、次のとおりでした。  

 

参加された移住サポーターの方  ：  １４人  

アンケートに回答いただいた方  ：  １３人（回答率約９３％）  

 

＜属性＞  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ミーティングに参加しての感想＞   

今回参加して・・・  人数  割合  
 

次回は・・・  人数  割合  

大変満足した  4 30.8% 
 

参加したい  9 69.2% 

満足した  4 30.8% 
 

まあ参加したい  2 15.4% 

普通  5 38.5% 
 

あまり参加したい  

とは思わない  
0 0 .0% 

不満  0 0 .0% 
 

参加したい  

とは思わない  
0 0 .0% 

大変不満  0 0 .0% 
 

未回答  2 15.4% 

計  13 100.0% 
 
計  13 100.0% 

 

＜今後の移住施策の展開等に対する意見＞  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

区分  人数  割合  

一般  6 42 .9% 

地域  1 7 .1% 

子育て  2 14 .3% 

住宅  2 14 .3% 

仕事  3 21 .4% 

計  14 100.0% 

＜特徴的な意見＞  

・外国の方を迎える際に、ホストファミリーの募集があることと同じように、県外からの移住

者それぞれに数か月でもホストファミリーを募って当てがってもよいのでは。  

・ホテルの宿泊予約サイトのように、３６５日何かしらの体験が予約できるようにすると接触

機会が増えるのではないかと思います。  

・スーパーで買い物して食事を作ったり、昼ごはんが食べられるお店を探して食べに行ったり

と、衣食住の日常を体験する機会を提供し、暮らしぶりを感じていただくことが大事だと思

います。  

・家族みんなで「移住するんだ！」という気持ちになれるようなサポートもあればと思った。  


